

Flensburg

Bürger bewerten städtische Website

[14.08.2012] Im Rahmen einer Online-Befragung können sich Bürger in die Gestaltung des Flensburger Internet-Auftritts einbringen.

Die Stadt Flensburg ruft zur Teilnahme an einer Online-Umfrage zum städtischen Internet-Auftritt auf. Wie die Kommune mitteilt, können sich an der Befragung bis zum 10. September 2012 sowohl Flensburger als auch Besucher der Stadt beteiligen. Mithilfe der Umfrage, die in Zusammenarbeit mit der Deutschen Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer durchgeführt wird, sollen Akzeptanz und Einstellung der Nutzer zur Seite untersucht werden. Ziel sei es, die Website möglichst ansprechend und benutzerfreundlich zu gestalten.

(ve)

Link zur Umfrage

Stichwörter: CMS | Portale, Flensburg, Deutsche Universität für Verwaltungswissenschaften Speyer, Online-Umfrage